



**Institut national
de la santé et de la recherche médicale**

Paris, le 17 mars 2000

Des bactéries en ligne

www.inserm-jeunes.org

un nouveau site Inserm réalisé par des jeunes

Des bactéries, des hommes, des interactions..., bref le melting pot de la vie se fait une place sur Internet, grâce au tout nouveau magazine électronique de l'Inserm élaboré par quelque 200 adolescents. Le site www.inserm-jeunes.org fourmille d'informations sur les relations qu'a toujours entretenue, à son insu ou de plein gré, l'humanité avec les micro-organismes. Qui dit bactérie, dit maladie. Attention, ce n'est que la face obscure d'un monde qui peut prendre d'autres couleurs : les bactéries sont aussi les amies de l'homme, voire ses esclaves !

Si l'égoïsme est la base de l'évolution de la vie*, cela n'a pas été le cas pour réaliser ce magazine original. En effet, 200 filles et garçons ont pu dialoguer, lors de la dernière « rencontre du réseau Inserm jeunes », des experts scientifiques, chercheurs, médecins de tous horizons autour du thème « des bactéries et des hommes », avec en point d'orgue la compréhension des maladies infectieuses. Au final, aidés de journalistes du CFPJ et d'autres professionnels de l'information (dessinateurs, iconographes, webmasters), les jeunes auteurs ont accouché d'un site de culture scientifique riche et vivant.

Au menu, des articles de fond, des portraits de chercheurs aux passions multiformes, des interviews didactiques, des tribunes libres (bacté-libres), des brèves au fil desquelles les bactéries ont la parole... Le navigateur en ressort avec l'impression que la biomédecine, même sérieuse, n'est ni dénuée d'humour, ni d'humeur.

Contact presse

Nathalie Christophe

Tél : 01 44 23 60 97

Fax : 01 45 70 76 81

Mél : christophe@tolbiac.inserm.fr

* citation extraite du site

